

## La Policía Nacional destaca el descenso de la delincuencia en Elda y Petrer en la celebración del día de su patrón

03/10/2016



La Policía Nacional de Elda y Petrer celebra hoy los actos con motivo de la Festividad de los Santos Ángeles Custodios, patrón del Cuerpo Nacional de Policía, con una misa en la iglesia de Santa Ana y un acto en la Casa de la Viuda de Rosas de Elda, en el que han participado el Comisario Jefe de Elda-Petrer, Luis Miguel Saldaña Garcés, los alcaldes de Elda y Petrer, Rubén Alfaro y Alfonso Lacasa, respectivamente, así como funcionarios en representación de las diferentes unidades policiales, autoridades y familiares.

Durante dicho acto se ha procedido al ingreso en la orden al mérito policial del oficial Miguel Ángel

Selva Sánchez y al policía Cristóbal Galera Carrasco. También se ha hecho entrega de las distinciones corporativas, como testimonio de su reconocimiento, a las autoridades, instituciones y ciudadanos que han destacado en la colaboración y apoyo al Cuerpo Nacional de Policía: a la trabajadora social Laura Pla Milán del Instituto Municipal Servicios Sociales de Elda y a la profesora Sabina Sendra Marco del IES La Canal de Petrer.

Seguidamente, se han entregado los diplomas de reconocimiento por los servicios desempeñados durante su carrera profesional, otorgados por el director

general de la Policía al inspector jefe, Francisco Antonio González Mañogil, consistente en una placa por su dedicación al servicio policial; y al policía Joaquín Rubio Castillejos, quien recibió una medalla. A continuación se ha rendido homenaje a los fallecidos del Cuerpo Nacional de Policía, en especial a aquellos que entregaron su vida en acto de servicio.



Asimismo, el Comisario Jefe Local de Elda-Petrer, Luis Miguel Saldaña Garcés, ha declarado que por cuarto año asiste a esta celebración tradicional y tras transmitir sus felicitaciones a los funcionarios y personal ha destacado que en los municipios de Elda y Petrer "seguimos por debajo de la media en la tasa de

criminalidad", al tiempo que ha elogiado "la profesionalidad" de los agentes a los que se exige una constante formación y mayor atención a una sociedad cada vez más segura.

Por su parte, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, tras dedicar una mención a los concejales de Seguridad de Elda y Petrer, José Antonio Amat y Fernando Portillo respetivamente, presentes en el acto, así como a la senadora del PP, Adela Pedrosa, y a los jefes de la Policía Local de las dos ciudades, familiares y amigos reunidos, ha felicitado a los condecorados: "Aquellos que pusieron su vocación al servicio de sus semejantes. Muchas felicidades pues los éxitos policiales están ligados a vuestra función de servicio público".

A su vez, Alfaro ha resaltado que el número de delincuencia sigue descendiendo en ambos municipios y ha agradecido la entrega, profesionalidad y el servicio de los agentes, así como el de los cuerpos que los apoyan como "Policía Local y Policía Autonómica con los que desde el Ayuntamiento tratamos de aunar esfuerzos en beneficio de nuestros municipios. Gracias a su trabajo podemos vivir cada día mejor", ha concluido.

El acto ha finalizado con un aperitivo en la planta baja de la Casa de la Viuda de Rosas, con asistencia de numeroso público.